
 

 

 

7月 2５日(火) 本校体育館で説明会を実施しました！ 

首里高校の説明会に間に合わせ、来校した皆さん、実際の登下校ルートは体感できましたか？ 

毎日の登下校をどのような手段で行うのか、徒歩だと何分ぐらいかかるのか、「坂道」が意外に 

きつかったり、バス路線を検討したりと、通学方法は学校選びのポイントの一つですね。 

受付予定時間前には続々と中学生が来校。生徒会執行部の誘導に従って、会場入り。 

 

事前申込みは中学生７２３名・保護者３６５名、 

１０８８名となり、感染者数も懸念される人数 

でしたので、首里高校ホームページで保護者の 

館内入場を制限させていただきました。ご協力 

ありがとうございました。 

首里高校に関する新しい「情報」もホームページ 

に上げますので、ぜひチェックして下さいね！                       

９：２０定刻開始ができました。 

ご協力ありがとうございます。 

 

【プログラム①】津野良信校長のあいさつ 

当日は、保健室前と体育館前の２か所に校長便り「Ｓｕｉ通信」 

を掲示しました。首里高校のＯＢでもある津野校長の熱い思いが 

伝わりましたか？ 若き君主尚温王が「邦を担う人材を育てる」という志を

もって建学された一中・首里高校。ぜひその伝統を受け継ぐ首里高生に！ 

                     

【プログラム②】 大城寿賀子教頭による学校概要説明 

配布した資料のＱ＆Ａを参考に、首里高校について、中学生の皆さんが知り

たいだろうと思う普段の様子を説明しました。 

一言でいうと、「首里高生はとても欲張りな生徒たちです。」 

勉強も学校行事も部活動や地域の活動も、本当に様々なことに挑戦していく 

生徒が多いです。そして、それをみんなで一緒に楽しんでいます。（高校総体

の時は、教頭先生も一緒に応援歌の首里高サンバを踊りました！）首里高校

で生まれる「絆」が大きな魅力の一つですよ。 

 

【プログラム③】 生徒会による学校紹介（放送局作成の動画視聴…） 

首里高校の第１４２代生徒会会長田中煌洋さんは西原東中学校の出身で、 

自分自身の体験談を元にしっかり夏休みに勉強して下さい！と激励して 

いました。生徒会長として生徒の声を取りまとめ、生徒代表として意見を 

述べたり、職員と交渉したり、積極的に学校づくりに関わっています。 

組織を動かしている自信が、堂々とした話しぶりにも出ていましたよね。 

 



ＤＶＤ動画はアフターコロナで、行事が再開された 

こともあり、首里高校の熱い行事の様子を伝えたい 

と、放送局のメンバーがギリギリまで頑張って動画 

を作成してくれました。盛り沢山の内容で、１０月 

には「完成版」がＤＶＤになります。お楽しみに！ 

【プログラム④】 アトラクション※なぎなた部演舞 

県大会、九州大会と勝ち進み、８月には北海道で行われる全国高校総合体育大会に出場します。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

【プログラム⑤】進路指導部より 嘉数 晋 先生 

＊首里高校は、共通テストを見据えた確かな「学力」と部活動をはじめとする 

様々な「活動実績」を培うことができる学校です。そのバランスが、大学入試 

にも発揮されます！ 

【プログラム⑥】生徒指導部より 浜川直洋先生 

＊「高校は自由だ！」と勘違いしないように。 

高校にも中学と同じように「ルール」があります！ 

【プログラム⑦】染織デザイン科長 玉那覇英人先生 

＊首里高校の大きな特色が「染織デザイン科」です。 

県外からの問い合わせもあり、様々なデザイン展で 

評価を受けています。今年度も１月に卒業作品展で 

ある「そめおり展」が開催されます！ 

【プログラム⑧】 アトラクション※ダンス部発表 

「バービー」を題材にテーマは「自分らしさ」軽快な音楽にのせた発表はいかがでしたか？ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

お知らせ今回の説明会に申し込んだけれど、体調不良等でやむを得ず欠席となった皆さんへ 

８月２１日(月) １３：００～１４：００本校視聴覚教室で｢追加学校説明会｣を実施します。 


